EVENTO

El Tiro Deportivo Nacional en los Juegos Olímpicos

La Argentina participará en las pruebas de tiro deportivo en los Juegos Olímpicos 2004, en Atenas.

Una nueva edición de los Juegos Olímpicos está a punto de comenzar. Este año, le toca organizar el acontecimiento deportivo más importante del mundo nada menos que a Atenas, la cuna de esta cita que desde la Antigüedad reúne a los principales deportistas del globo, en las más diversas especialidades. El tiro deportivo nacional, como ha sucedido en todas las ediciones de los Juegos Olímpicos modernos, estará representado gracias a los tres tiradores (dos de arma larga y uno en arma corta) que ganaron la plaza para nuestro país.

Desde los Juegos Olímpicos de Seúl, en 1988, para poder participar en la competencia de tiro deportivo es necesario ganar las plazas puestas en juego en Campeonatos del Mundo, torneos continentales (como los Juegos Panamericanos), o recibir una "Will Card" (tarjeta de invitación). A partir de los Juegos Olímpicos de Atlanta 96, la Argentina participó por lo tanto en tiro deportivo con deportistas que se ganaron la plaza correspondiente. Hay que destacar que, de 140 países en condiciones de conseguir un lugar en Atenas, sólo 67 obtuvieron una plaza, dentro de ellos la Argentina, con los tres deportistas que nos representarán en esta disciplina. Por su parte el Comité Olímpico Internacional otorgó 19 "Will Cards" a países que contaban con un mínimo número de deportistas, cubriendo de este modo el cupo de 390 plazas asignadas al deporte del tiro en todas sus especialidades.

Nuestros representantes

La Argentina contará en Atenas con la participación de Rosendo Angel Velarte, en 50 metros, rifle tendido y tres posiciones, y 10 metros, rifle de aire. Velarte fue el ganador de la Medalla de Oro en los Juegos Panamericanos del 2003, ocasión en la que obtuvo su plaza para los Juegos Olímpicos, y representa al Tiro Federal Argentino de La Rioja. En las mismas disciplinas, estará presente también Pablo Alvarez, ganador de la Medalla de Bronce en los Panamericanos del 2003. Alvarez es representante de la Asociación de Tiro de Chivilcoy (Provincia de Buenos Aires).

El tercer argentino en tiro deportivo es

Maximino Tomás Modesti, en 10 metros pistola de aire y 50 metros pistola libre. Fue Medalla de Plata en Santo Domingo 2003, cuando ganó la plaza, y es representante del Tiro Federal Argentino de Río Cuarto (Provincia de Córdoba).

Por su parte, quedaron con suficientes méritos deportivos pero sin poder participar en Atenas Amelia Fournel (Santa Fe), Daniel Fellizia (San Francisco, Provincia de Córdoba), Melisa Gil (Buenos Aires) y Fernando Gazzotti (Buenos Aires).

"A pesar de ser considerado un deporte de orden panamericano por la Secretaría de Deportes de la Nación -dijo a Info Aicacyp Julio Escalante, Director Nacional de Tiro de la Federación Argentina de Tiro- aspiramos a tener una buena figuración, es decir cercanos a los 15 primeros puestos, como sucedió en ediciones anteriores con Firmo Roberto (8° en Seúl 88 y 10° en Barcelona 92) y Amelia Fournel (13° en Atlanta 96)".

"El mérito de nuestros tiradores es grande -agregó Escalante- si tenemos en cuenta los logros conseguidos a pesar de la constante discontinuidad de los planes de entrenamiento, debido a las

sucesivas crisis y cambios que afectaron la economía, y con ello todo el deporte nacional. Conscientes de las limitaciones con que cuentan en su preparación, nuestros representantes se encuentran sin embargo motivados para lograr que el tiro nacional se posicione en el orden mundial".

Desde AICACYP, deseamos el éxito para nuestros representantes y para el tiro deportivo nacional.

















 Calentador desarmable [Bolsa].
Calentador desarmable Mini. •Aerosol 250grs. •Farol y calentador para

cartucho gas butano de 190grs. •Anafe portatil para cartucho de gas de 250 grs.

Fábrica, Administración y Ventas: Dr. Rafael Bielsa 251 (ex Morlote), (1427) Ciudad Autónoma de Bs. As. Tel./Fax: (011) 4553-8383/3165 / 4554-2205/2435, E-mail: brogas@ciudad.com.ar, Web: www. brogas.com